

## "De Stei isch wäg"



© Heilsarmee Aarau / Lizenzfrei

### **Die Aufführungen der Musicalwoche mit über 50 Kindern der Heilsarmee Aarau wurden sehr gut besucht.**

In nur vier Tagen haben die Kinder im Alter von vier bis fünfzehn Jahren das Musical „De Stei isch wäg“ von Adonia einstudiert. Durch mitreissende Lieder, Theater, Tanz, Multimedia und erstmals einer Liveband wurde die Botschaft des Musicals dem Publikum in eindrücklicher Weise nahe gebracht. Kinder sowie Zuschauer wurden in das Geschehen der Auferstehung Jesu mitgenommen.

Wir sind dankbar für das tolle Mitarbeiterteam, die motivierten Kinder und das Vertrauen der Eltern in die Jugendarbeit der Heilsarmee Aarau. „Friede mit eu“, so klingt eines der Lieder noch lange in unseren Herzen weiter.

Gottes Friede begleite auch dich in deinem Unterwegssein!

#### **Autor**

Majorin Susanne Wittwer, Korpsoffizierin Heilsarmee Aarau

#### **Publiziert am**

4.3.2020